AINA ROSSELLÓ

Aina Rosselló Angoixera tiene 74 años y vive en Ses Salines. Tiene un marido llamado Gabriel y tres hijos: Marga, Bernardo y Miguel. Sus padres se llamaban Catalina y Miquel y no tiene hermanos.Estudió en la escuela de Ses Salines, pero no fue a la universidad. Aina fue la primera mujer taxista en el término municipal de Ses Salines, a los 57 o 58, fue peluquera y siempre ha cuidado de su casa y su familia.



AINA, LA
PRIMERA
MUJER EN UN
OFICIO DE
HOMBRES

Toni Burguera y Joan Francesc Mesquida (2º ESO B)

¿Cuánto tiempo hace que te dedicas a ser taxista?

Yo ahora ya no soy taxista, estoy jubilada, pero trabajé unos diez años de taxista. Antes trabajaba de peluquería y taxista, y cuidaba mi familia

¿QUÉ PUERTAS U OPCIONES TE HA ABIERTO EL PODER CONDUCIR TU PROPIO TAXI?

Me ha hecho conocer bastante gente y me ha dado para vivir la vida un poco, luchando la vida.

¿Quién o quiénes han sido tus referentes para dedicarte a esta profesión? Mi marido y mi familia, porque los hijos antes eran más jóvenes, mi marido, nadie más. Con él decidimos que yo también llevaría el taxi. ¿Por qué te diste cuenta que una de las cosas más interesantes que podrías hacer es ser taxista? Por lo económico más que nada, se ganaba bastante dinero y yo opté por la mejor situación económica para mi familia.

¿Qué obstáculos o dificultades te ha supuesto el ser mujer para realizar esta tarea?

Ningún obstáculo.La he podido realizar siempre igual que los otros taxistas

¿Desde que iniciaste esta actividad has visto alguna mejora de la situación de la mujer para alcanzar la igualdad en este terreno en concreto?

Bueno, antes solo estaba yo, ahora hay otra taxista y por Palma hay infinidad de mujeres taxistas

6. ¿Has vivido tú misma alguna situación de discriminación o situación violenta por ser mujer mientras hacias de taxista?

No, no he vivido ninguna situación violenta

CON TU EXPERIENCIA, ¿QUÉ RECOMENDARÍAS A LAS NIÑAS Y JÓVENES QUE QUISIERAN REALIZAR ESA MISMA PROFESIÓN?

Que sigan, si les gusta. Lo mejor es que el trabajo te guste y a mí me gustaba mucho tratar con clientes y además soy habladora.

> ¿Podrías decirnos una frase para poder conseguir un mundo mejor?

> Que la gente siga luchando y que las mujeres sigan situándose siempre en el mejor sitio, somos iguales que los hombres

¿Cuáles crees que son tus fortalezas y debilidades?

Debilidades, que tengo mucho carácter y fortalezas que siempre estoy muy activa y para el trabajo me encuentran donde sea.



¿Alguna vez tuviste que repensar lo de ser taxista? No,no.Yo cuando me puse con esto, yo ya tenía mi idea de que trabajaría hasta que me jubilara.

Es algo facil o dificil tener que llevar a la gente por distintos lugares de todo Mallorca?
No, es facilísimo y muy satisfactorio. Yo siempre he tenido muy buena relación con los clientes. El trabajo ha sido fantástico y para mí fue una buena experiencia. 57 o 58, ya era mayor pero me gustaba conducir y aun me sigue gustando

¿Sientes que echas de menos aquellos tiempos de ser taxista y levantarte por las mañanas a hacer viajes?

Sí, esto sí, me gustaría seguir como antes pero la edad no tenemos más remedio que jubilarnos